
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence SPP185SL

Prix 2 750 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Fabuleuse vue mer et collines pour cette authentique villa provençale situé dans le

domaine  prisé  des  hauts  de  saint-paul.  Au  calme  absolu,  le  magnifique  jardin

Méditerranéen, partiellement plat, offre des espaces variés: éLégante piscine avec

sa  plage,  une  cuisine  d'été  couverte,  une  jolie  gloriette  avec  sa  glycine  et  de

l'espace pour jouer sur la pelouse. Au rez-de-chaussé, les pièces à vivre (salon et

salle à manger) offrent de beaux volumes et une sublime vue mer. Cuisine séparé

communicante et petit cellier. Quelques marches Mènent à un salon avec son bar

et sa terrasse vue mer. Au 1er ...

Fabulous sea view and hills for this authentic provençal villa located in the popular

domain  of  hauts  de  saint-paul.  In  absolute  calm,  the  magnificent  mediterranean

garden, partially flat, offers various spaces: elegant swimming pool with its beach, a

covered summer kitchen, a pretty gazebo with its wisteria and space to play on the

lawn.  On  the  ground  floor,  the  living  rooms  (living  room  and  dining  room)  offer

beautiful volumes and a sublime sea view. Separate connecting kitchen and small

pantry. A few steps lead to a living room with its bar and its sea view terrace. On

the 1st floor, a ...

SAINT PAUL PROPERTIES 

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence
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